



FLASH INFO

N° 30

Fédération du Val-d'Oise
Interne

Février 2022

* Don'Actions 2022

- > La campagne est lancée et durera jusqu'au 15 mars.
- > Pour les utilisateurs de l'application Smartphone, il convient de privilégier les dons par chèques, espèces ou cartes bancaires.
- > Pour les carnets, 2 € par carnet sont facturés aux comités. Ils doivent nous parvenir au fur et à mesure et au plus tard le 17 mars.
- > Le tirage national aura lieu le 25 mars et nous réfléchissons à un tirage départemental.

* Recrutement de CDD

- > Un salarié a été recruté pour une période de 10 mois, dans le cadre de la réduction de la fracture numérique liée à la santé. Le poste est financé par l'ARS IDF.
- > Une salariée a été recrutée pour une période 12 mois, pour la gestion de la domiciliation dans notre structure d'Argenteuil. Le poste est financé par la DDETS 95.

* Stagiaires

- > Le siège de la fédération reçoit beaucoup de stagiaires (mineurs et adultes).
- > Il convient d'organiser au mieux leur accueil et leur suivi durant le stage.

* Bilan des pères Noël verts

- > Malgré la participation de peu de structures : 117 enfants et 72 adultes sont allés au cirque Phoenix. 102 enfants et 45 adultes sont allés à la représentation théâtrale du "Livre de la jungle".
- > De nombreux dons (boîtes à bonheur, jouets...) ont été offerts par des écoles, mairies, collègues, Century 21, Bébé9 et bien d'autres encore.

* Véhicules

- > Le Solidaribus devrait être livré fin février pour une mise en route en mars dans le Vexin. Les premiers passages seront organisés à Magny-en-Vexin et Us qui ont donné leur accord. L'équipe est constituée d'une vingtaine de bénévoles, dont un responsable. Une réunion est organisée le 18 février et une communication est en cours de préparation.
- > Le nouveau camion du RES devrait être livré en septembre 2022. En attendant, la CPAM nous a cédé un camion qui devrait être opérationnel en mars. Certains comités ont déjà participé au financement du nouveau camion.
- > Les 3 véhicules frigorifiques, dont 1 master avec hayon, financés par France Relance seront livrés entre mars et avril.

* Activités

- 2 braderies de vêtements neufs sont prévues à Saint-Ouen-l'Aumône en mai prochain.

* Alimentaire

- Le programme alimentaire de la Région IDF est reconduit en 2022 avec des acteurs locaux. Une subvention de 7850 € est attribuée à notre fédération.

* Dotations Ikea et Decathlon

- > Nous avons obtenu une carte-cadeau d'une valeur de 1030 € d'Ikea pour équiper une ou plusieurs familles accompagnées par nos structures.
- > Nous avons obtenu une dotation de 3000 € de Decathlon pour favoriser la pratique sportive pour les jeunes des familles que nous accompagnons.

* Autres informations

- > La Journée des oubliés de la santé est programmée pour le 7 avril et devrait être organisée à Sarcelles.
- > Un nouveau service d'accompagnement administratif est mis en place au siège de la fédération. Dans un premier temps, il est ouvert aux personnes reçues au siège et à l'antenne de Saint-Ouen-l'Aumône. Il sera étendu par la suite aux autres structures.
- > Un calendrier des grands événements, du siège de la fédération et des structures, est en cours de construction. Il sera mis en ligne sur le Facebook de la fédération. Faites-nous un retour de vos actions!
- > À lire dans "Les Nouvelles du SPF", en annexe: la loi Agec (loi antigaspillage et économie circulaire). Si vous êtes contactés dans ce cadre, merci d'en informer la Fédération avant de signer les conventions.

* Structures

- > L'antenne d'Argenteuil devrait redevenir un comité. Le secrétariat valide la demande, les bénévoles seront reçus à la fédération.
- > La fédération est à la recherche de chauffeurs bénévoles.
- > Une nouvelle organisation est en cours pour la gestion des familles de l'hôtel Lemon de Méry-sur-Oise.

www.secourspopulaire.fr/95/don